
令和4年6月　第7回南部町教育委員会　議事録

開催日時 令和4年6月22日（水）

午後1時30分～午後3時20分

開催場所　 南部町役場　天萬庁舎２F　会議室

出席者 福田教育長・井上委員・板委員・瀬田委員・畠委員

説明員 岩田教育次長、水嶋総務・学校教育課長

書記 渡邊課長補佐

欠席委員 なし

【開会　午後1時30分】

【２．挨拶】

教育長 　開会挨拶

【３．非公開案件決定】

　７．専決処分Ⅱ　９．報告Ⅱ

【４．議事Ⅰ】

教育長 議案第32号「南部町就学援助費給付対象経費（内規）の変更」について

課長 議案P.5-6説明

委員 新入学用品費はいつ払うのか。

課長 入学前の3月に支払っている。増額分は、1学期末に、他の学用品費等と一緒に支払う

予定。

教育長 議案第32号「南部町就学援助費給付対象経費（内規）の変更」について異議はないか。

全委員 異議なし。

教育長 議案第32号「南部町就学援助費給付対象経費（内規）の変更」については承認とする。

教育長 議案第33号「南部町学校教育情報化推進計画の策定」について

課長 別冊説明

委員 推進計画(案）のP5の「主な成果と課題」の中の文章に○○％となっている。

課長 後ほど、差し替えを配付する。

委員 P16の推進スケジュールの中に方針２として、教員の指導力・活用力の向上として、

研修参加促進・研修会開催とあるが、町が研修会を開催するのか。研修に不参加の

先生には参加した先生が内容を伝えるのか。

課長 教職員、一人ひとりが県が開催する研修会に参加するように考えている。

町では、加藤補佐や田丸ICT支援員の指導を考えている。

議案第33号「南部町学校教育情報化推進計画の策定」について異議はないか。

全委員 異議なし。

教育長 議案第33号「南部町学校教育情報化推進計画の策定」については承認とする。

【５．議事Ⅱ】

なし

【６．専決処分Ⅰ】

教育長 第10号「南部町公民館運営審議会委員の委嘱」について

【１．互礼・開会】
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次長 議案P.7 説明

第10号「南部町公民館運営審議会委員の委嘱」について異議はないか。

全委員 異議なし。

教育長 第10号「南部町公民館運営審議会委員の委嘱」については承認とする。

教育長 第11号「南部町図書館運営協議会委員の委嘱」について

次長 議案P.8 説明

第11号「南部町図書館運営協議会委員の委嘱」について異議はないか。

全委員 異議なし。

教育長 第11号「南部町図書館運営協議会委員の委嘱」については承認とする。

【８．報告Ⅰ】

①月例報告

教育長 議案P.2 説明

②事務局関係

次長 ○新型コロナウイルス感染症対策に対応した取組について

別添資料P.1-2 説明

次長 ○6月定例議会一般質問について

別添資料P.3-10 説明

教育長 何か質問はないか。

委員 計画訪問で西伯小学校に行ったら、マスクを全くつけていない子がいた。家庭の事情

だと聞いた。

教育長 熱中症で、倒れてからではいけないので、臨機応変に対応し、マスクをはずすようにも

指導している。

委員 はずし方が難しい。

教育長 はずしたくない子もいる。子ども達自身が外すかどうかの判断ができるようにしたい。判断

ができにくい低学年の子については、先生が指導をして熱中症にならないようにしている。

委員 議会でも話に出たが、給食費の値上げは保護者の負担が増えると思うと心配する。

教育長 今年度、給食費は値上げをしたが、町の補助額を上げ、保護者負担の増加には

ならないようにしている。町の合併以降、保護者負担額は値上げしていない。

南部町は、家計が厳しい家庭には就学援助制度を利用いただき実費を援助

している。

③総務・学校教育課関係

課長 〇各校の学校運営について

次回以降に延期させていただく。

課長 〇夏季西部地区総体結果について

別添資料P.11-13 説明

次長 ○令和3年度学校給食費収納状況について

別添資料P.14説明

教育長 何か質問はないか。

委員 給食費の滞納については、期限はないのか。

次長 時効の援用がない限り、ずっと続く。
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④人権・社会教育課関係

次長 ○人権プログラム（ミカエルプログラム）について

別添資料P.15 説明

次長 ○西伯郡スポーツ協会大会の実施予定状況について

別添資料P.16 説明

次長 〇家庭教育支援チーム戸別訪問について

別添資料P.17説明

次長 〇高校生東部バスツアーについて

別添資料P.18-19 説明

教育長 何か質問はないか。

委員 高校生のバスツアーは、何人参加したか。

教育長 11名。小学生の修学旅行と一緒で、県内にも良いところがたくさんある。

【１０．協議Ⅰ】

１）委員提案（報告）

なし

２）事務局提案

次長 ①市町村教育委員会研究協議会定期総会及び研究大会の開催について

令和4年7月12日（火）14：00～　ホテルセントパレス倉吉で行われる。

市町村より最大2名の出席とのことになっており、南部町からは、福田教育長が発表者、

研究協議会の理事に井上委員がなっているので、この2名を出席者としたい。

次長 ②令和4年度市町村教育長・教育委員研究協議会について

別添資料P.20-22 説明

7月28日の第1回は、板委員出席で分科会は⑤、9月8日の第2回は、井上委員と

畠委員で分科会は③ということで報告する。

次長 ③教育協働みらい会議の議題について

過去5年のテーマ一覧を配付している。事務局提案として、「中学校部活動のあり方」

についてはどうか。

委員 私も、これを上げたいと考えていた。

教育長 部活動指導員について、町にはなかなか人材がない。町としてどう考えるのか。教育

活動の一環としての部活動はどうあるべきか、教育委員として自由な意見をいただきたい。

教育長 前半は部活動について意見交換を行い、後半は、その他は教育委員としての思いをだし

あってはどうか。

全員 了承

次長 ④園訪問について

8月9日(火）に決定。9時40分から11時45分を予定。

【１１．協議Ⅱ】

なし

【１２．今後の主な予定】

教育長 会議案P.4説明

【１３．次回委員会開催日について】
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1）7月（第8回）定例教育委員会の開催日の変更について

　日時　7月20日（火）　午後2時45分～

　会場　緑水湖研修センター　大研修室

2）8月（第9回）定例教育委員会の開催について

　日時　8月25日（木）　午後1時30分～

　会場　南部町役場　天萬庁舎2F　会議室

【１４．互礼・閉会】

午後3時20分
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